



En este recuadro se encuentran dispersas fotos de algunos momentos importantes de las celebraciones durante la Cuaresma y la Semana Santa: Iglesia del Colegio Madre Cabrini, RSA Codogno, Colegio Madre Cabrini Rosario, Iglesia Tabor en Codogno, Cabrini New Orleans, Colegio Sant'Angelo Lodigiano, Santuario Madre Cabrini en Colorado, Instituto Santa Rosa A- 27 y Colegio Madre Cabrini Rosario.

Celebraciones en preparación de la Santa Pascua

Todo el mundo cabriniano vivió con efervescencia la preparación de la Santa Pascua. Muchas fueron las iniciativas que se realizaron en las distintas obras y misiones para celebrar esta fiesta tan importante para nosotros los cristianos. Entre otras, el 3 de marzo en la Iglesia del Santísimo Redentor y Santa Francesca Cabrini de Via Sicilia, en Roma, se realizó otro retiro espiritual para un grupo de caboverdianos y para la Comunidad "Entre nosotros". El 8 de marzo se realizó un pequeño Vía Crucis en la iglesia del Tabor de Codogno, mientras que monseñor Iginio Passerini condujo una oración reparadora en el Centro de Espiritualidad. Muchos fueron los momentos de oración organizados en las distintas comunidades, en la foto de la derecha, en particular, el de las aspirantes de Brasil, animado por algunas hermanas, entre ellas la Hna. Rosa. El 26 de marzo, en el Colegio Madre Cabrini de Brasil, tuvo lugar una celebración eucarística para conmemorar el Domingo de Ramos y, por tanto, la entrada de Jesús en Jerusalén. De este modo, los niños y los jóvenes pudieron celebrar también el inicio de la Semana Santa.



Retiro de Cuaresma en Via Sicilia.



Oración de los postulantes de la Comunidad Boni Consilii en San Pablo.

particular, el de las aspirantes de Brasil, animado por algunas hermanas, entre ellas la Hna. Rosa. El 26 de marzo, en el Colegio Madre Cabrini de Brasil, tuvo lugar una celebración eucarística para conmemorar el Domingo de Ramos y, por tanto, la entrada de Jesús en Jerusalén. De este modo, los niños y los jóvenes pudieron celebrar también el inicio de la Semana Santa.

Triduo Pascual

El Jueves Santo, 28 de marzo, en la escuela de Sant'Angelo Lodigiano, Italia, los niños experimentaron el acto del lavatorio de los pies, acompañados por sus profesores. El Viernes Santo, en el colegio



8 de Marzo
Día de la Mujer



19 de Marzo
Fiesta de San José



22 Abril
Día Internacional de la Madre Tierra

Cabrini de Nueva Orleans, se realizó un Vía Crucis con una pequeña procesión hasta la iglesia de Nuestra Señora del Rosario. En el Colegio Madre Cabrini Rosario, con los cursos de secundaria, se celebró un Vía Crucis el Viernes Santo mientras los más pequeños prepararon una obra de teatro para recordar los momentos más importantes de la Pasión de Jesús. En los Santuarios dedicados a la Madre Cabrini, en Denver, Nueva York y Chicago, se vivió el Triduo Pascual y se celebró la Santa Pascua. En la Curia de Roma, el miércoles 27 de marzo, el Consejo General organizó para los empleados de la Curia General un momento de oración en preparación del Triduo Pascual.



Momento de oración en la Curia en preparación del Triduo Pascual.

REUNIONES Y ACTIVIDADES DEL GENERALATO

Del 7 al 13 de marzo, el Consejo General asistió en línea a un curso de formación sobre las congregaciones religiosas y el impacto del contexto en la sociedad, la Iglesia, la vida consagrada y las congregaciones. Del 13 al 15 de marzo, la Hna. Maria Eliane participó como miembro en la Asamblea del Dicasterio para la Evangelización en preparación del Jubileo de 2025. El último día, tuvo la dicha de reunirse con el Santo Padre en Audiencia.



Hna. Giuditta en los archivos de la Curia con Maria William.

Los días 11 y 12 de marzo, una querida amiga de las Misioneras del Sagrado Corazón de Jesús y estudiosa de la Madre Cabrini, la Sra. Maria William, nos visitó en la Curia para realizar una investigación en los archivos para un estudio que está llevando a cabo en estos momentos.



Hna. Eliane con el Santo Padre con ocasión de la Asamblea para el Dicasterio para la Evangelización.

El 23 de abril, la hermana Stella Maris fue entrevistada por Romereports.com sobre el dibujo animado dedicado al Santo Padre producido por Tabor Producciones y en el que también colaboraron las MSC. El reportaje destacaba la importancia de este producto y, más en general, del buen uso del audiovisual en el ámbito católico.



Fotograma de la caricatura sobre el Santo Padre.



Enhorabuena a la nueva directora del Santuario de Chicago

La Junta Directiva del Santuario Nacional de Santa Francisca Javier Cabrini de Chicago se complace en anunciar el nombramiento de Laurie A. Halaska como Directora Ejecutiva. Con su experiencia en el cargo de Directora Ejecutiva y CEO, contribuirá en el liderazgo y la administración. ¡Enhorabuena y feliz misión, Laurie!

¡Oremos por las vocaciones!

El 21 de abril se celebró la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones. El tema elegido por el Papa Francisco para esta jornada fue: "Llamados a sembrar la esperanza y construir la paz". Sigamos rezando para que el Señor envíe santas y buenas vocaciones a nuestra Iglesia y especialmente a la vida consagrada cabriniana.

NOTICIAS CABRINIANAS

Novedades de las Misiones y Formación

* En febrero se realizaron varias actividades en Guatemala en los centros de asistencia, el Dispensario Madre Cabrini y el Dispensario San José 6. En estas iniciativas participaron niños, adolescentes con el proyecto “Sparkling Youth” (Juventud Chispeante) y mujeres.

* El 4 de marzo, el Centro *Juvenil Santa Cabrini* de Vila Irmã Dúlce, en el sur de Teresina, recibió la visita del ministro de Desarrollo y Asistencia Social, Familia y Lucha contra el Hambre, Wellington Dias, que en esta ocasión celebró su cumpleaños. Las MSC celebraron esta fiesta también para agradecer al ministro las donaciones recibidas para las familias de la zona de Vila Irmã Dúlce.



Visita del ministro Wellington Dias al Centro Juvenil Santa Cabrini.

* El 15 de marzo comenzaron varias actividades con la pastoral juvenil e infantil en Nicaragua.

* El 18 de marzo, la Hna. Rosa María, junto con otra hermana, se reunió en São Paulo, Brasil, con un grupo de aspirantes y una joven que está conociendo a las hermanas.

* En Addis Abeba, Etiopía, el 18 de marzo, la Hna. Suany realizó una reunión de formación con las candidatas sobre el trabajo misionero de la Madre Cabrini y sus viajes.

* En Argentina, el 21 de marzo, se estrenó en los cines la película *Cabrini* y se dio el nombre



La Hna. Suany durante la formación con las candidatas.

de Madre Cabrini a una plaza, concretamente en Villa Mercedes, en la provincia de San Luis.

* El 23 de marzo se representó un espectáculo sobre la Madre Cabrini en el *Loretto Academy Little Theater* de San El Paso, Texas, con el apoyo de la diócesis. Ya habíamos asistido a otras



Una toma en preparación de la actuación de la Madre Cabrini en El Paso, Texas.

representaciones de este *Teatro Juvenil Corazón Sin Fronteras*, pero esta vez la Hna. Regina Palamara les proporcionó el guion escrito en 1950.

* Los días 13 y 14 de abril hubo una misa de bienvenida y otra de acción de gracias en el *Santuario Nacional de Santa Francisca Cabrini* de Chicago dedicadas, respectivamente, a Laurie A. Halaska y Barbara Willis. Presidió ambas celebraciones la Presidenta del Consejo de Administración del Santuario, la Dra. Kathleen Sprows Cummings.

* El 18 de abril, en la provincia Mater Gratiae, comenzó un triduo de oración titulado "Crear hogar", con motivo de la Jornada Mundial de

Oración por las Vocaciones.

* El 20 de abril, en Codogno, se entregó una placa a la familia cabriniana por el pozo de Wallacha financiado por el *Club de Leones de Casal Pusterlengo*. También estuvieron presentes en la entrega de



Entrega de la placa del Club de Leones de Codogno Casalpusterlengo por el pozo de Wallacha.

la placa la Superiora Regional, Hna. Barbara, Hna. Berhane directora de *los Ministerios Cabrini Etiopía* y Enrica Valentini, empleada de la Región Holy Spirit.

* El 21 de abril, en la *Parroquia de Santa Francisca Javier Cabrini* de Codogno, la Hna. Maria Regina dio su

testimonio durante la misa con motivo de la 61ª Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones.



Hna. Maria Regina durante su testimonio en la Parroquia de Santa Francisca Cabrini en Codogno.

¡Nos encontramos en Codogno!

Del 4 al 7 de abril se realizó en Codogno, Italia, el Encuentro Internacional de la Pastoral Vocacional, en el que hermanas y laicos dialogaron en particular sobre los desafíos de la pastoral vocacional en nuestro tiempo y en nuestro Instituto. Fue una oportunidad para planificar juntos el futuro, pero también para escuchar el contexto socio-histórico, la realidad de los jóvenes y compartir las diferentes realidades pastorales presentes en las distintas misiones. Dos Sacerdotes Misioneros del Espíritu Santo del grupo Cruces, el Hermano Fernando Falco y el Hermano Pablo Meza Pernas, acompañaron las sesiones. La reunión concluyó el 7 de abril con una visita a la casa natal de la Madre Cabrini en Sant'Angelo Lodigiano y la celebración Eucarística dominical en la Basílica de los Santos San Antonio Abad y Santa Francisca Cabrini. Las reuniones del IFCT (Equipo Internacional de Coordinación de la Formación) se celebraron del 9 al 12 de abril. El grupo tuvo la oportunidad de seguir trabajando conjuntamente en los cursos de formación del Instituto.

El Consejo Ampliado se realizó del 15 al 19 de abril. El 15 de abril, el padre Adelson impartió una conferencia titulada La sinodalidad propuesta por la Iglesia en el proceso de aplicación de los mandatos del XVI Capítulo General. El 16 de abril, se celebró una misa en la iglesia del Tabor. El 17 de abril, se les dio la despedida a los laicos agradeciéndoles su presencia y, después de comer, las hermanas se dirigieron a Sant'Angelo Lodigiano, primero a la Escuela de Infancia Madre Cabrini, la casa natal, finalizando en la Basílica de los Santos San Antonio Abad y Santa Francisca Cabrini con la celebración Eucarística presidida por Su Excelencia Monseñor Maurizio Malvestiti, Obispo de Lodi.

¡Damos gracias al Señor por este intenso tiempo de comunión y de intercambio!



Desde la izquierda: dos primeras fotos del encuentro vocacional, IFCT, Consejo Ampliado, oración durante el Consejo Ampliado, Misa en el Tabor, Visita a la Escuela en Sant'Angelo Lodigiano y foto de grupo en la casa natal, foto del encuentro vocacional, foto de la visita a San'Angelo Lodigiano. Abajo: foto de grupo tras la Misa en la Basílica de Sant'Angelo Lodigiano.



MOMENTOS IMPORTANTES EN LA VIDA DEL INSTITUTO

Redacción del plan estratégico de los Ministerios Cabrini Etiopía

Desde la noche del domingo 10 de marzo hasta la tarde del miércoles 13 de marzo se celebró una reunión para redactar el plan estratégico de Cabrini Ministries Ethiopia. A la reunión, que tuvo lugar en Soddo (a unos 30 km de Dubbo), asistieron 19 personas, entre ellas miembros del personal y del Consejo de Administración de Ministerios Cabrini Etiopía, representantes de agencias y organizaciones con las que colaboran (Ministerios Cabrini eSwatini, Vicariato Apostólico de Soddo, Región Holy Spirit, Hospital St. Mary), representantes del gobierno local y algunas hermanas de las misiones de Dubbo y Wallacha.



El grupo de trabajo para el plan estratégico de Cabrini Ministries Etiopía.



Una toma durante los trabajos de la Asamblea Provincial.

Asamblea de la Provincia de Guadalupe

Del 10 al 15 de marzo se celebró la Asamblea de la Provincia de Guadalupe, en la que participaron las MSC de la Provincia. El tema fue "Peregrinos de la esperanza". Se invitó especialmente a las hermanas a abrazar el cambio, aprendiendo del ayer, viviendo el hoy y teniendo esperanza en el mañana.

Una visita especial en la Curia

En la Curia, desde el 8 de febrero y durante quince días, recibimos a la Hna. Joan Mc Glinchey para que realizara algunas investigaciones y reuniones. Durante su estancia nos visitaron la Sra. Carol y la Sra. Maryann, que se reunieron con el Consejo General, especialmente como portadoras de un importante proyecto que hará realidad la instalación de una estatua de la Madre Cabrini en Roma el próximo 13 de noviembre en la Basílica de San Pablo Extramuros. ¡Qué maravillosa noticia!



El Consejo General, Sor Joan Mc Glinchey, Carol Christianesen y Maryann.

Inspiradas y guiadas por su Fundadora, la Madre Cabrini, las MSC llevan a cabo hoy su misión. Difundir el amor de Jesús hasta los confines de la tierra. **Conozca más sobre su extraordinaria vida en misión en el canal de YouTube Cabrini World MSC.**

¡Que disfruten!



Instituto de las Misioneras del Sagrado Corazón de Jesús

Viale Cortina d'Ampezzo, 269, Roma, Italia - info@cabrineworld.org

Website

www.cabrineworld.org

Facebook

<https://www.facebook.com/cabrineworld>

Instagram

<https://www.instagram.com/cabrineworld/>

Twitter

<https://twitter.com/WorldCabrini>

YouTube

<https://bit.ly/3Qmdi7j>



Cartel de la presentación del libro de Antonella Ravizza.

Presentación del libro "Santa Francesca Saverio Cabrini: un cuore largo come l'universo" (Santa Francisca Javier Cabrini: un corazón tan grande como el universo)

El sábado 16 de marzo a las 16.00 horas en el Centro de Espiritualidad Madre Cabrini de Codogno, se presentó el libro "Santa Francesca Saverio Cabrini: un cuore largo come l'universo" (Santa Francisca Javier Cabrini: un corazón tan grande como el universo) con la autora Antonella Ravizza. Al final de la presentación se pudo visitar el Museo Cabrini. El acto se organizó en colaboración con la Universidad Libre de Bassolodigiano.

Presentación en el Centro Astalli del Informe Anual 2024

El 18 de abril tuvo lugar en la Sala de la Congregación General, en la Curia General de la Compañía de Jesús, la presentación del Informe Anual del Centro Astalli. Intervinieron S.E. Mons. Enrico Trevisi, Obispo de Trieste y Nathalie Tocci - Directora del Instituto de Asuntos Internacionales. Presentó los datos del Informe el P. Camillo Ripamonti - Presidente del Centro Astalli y moderó la reunión el periodista del diario *Avvenire* Luca Liverani. El alcalde de Roma, Roberto Gualtieri, introdujo la presentación con su saludo. Hubo dos testimonios importantes y conmovedores uno por parte de Moris, de Nigeria, y otro de Daria, de Bielorrusia.



Una toma durante el testimonio de Moris de Nigeria.

LA MADRE CABRINI EN AUDIO VISUAL

Desde el Santuario de Denver, con motivo del estreno de la película Cabrini en 3000 cines de todo el mundo, se lanzó un episodio del podcast *Hallow* sobre la Madre Cabrini con la voz de la Hna. Eileen Currie MSC. La compasión de la Madre Cabrini era una efusión de su amor por Jesús. En el documento digital "[The Flipbook](#)" del Santuario Madre Cabrini de Nueva York encontrarán material que les ayudará a reflexionar sobre qué es la compasión y a considerar cómo Santa Francisca Cabrini puede ayudarles a crecer en ella. El santuario es también el tema central de un episodio de la serie "Hidden in Plain Sight" (Oculto a plena vista). También en el episodio 20 de "Tuttle twins (Los gemelos Tuttle) - temporada 4" ¡la Madre Cabrini es la protagonista!



Secuencia de los dibujos animados "Las aventuras de las gemelas Cabrini Tuttle".

MADRE CABRINI Y EL TITANIC



La Madre Cabrini y el Titanic

Gracias a una solicitud recibida de un periodista norteamericano, hemos descubierto que en la carta enviada a la hermana Gesuina Diotti el 5 de mayo de 1912, en el volumen V de su Epistolario, la Madre Cabrini escribe: "Si hubiera ido a Londres, podría haber partido con ese (el Titanic), pero la Divina Providencia, que vela constantemente por nosotros, no lo permitió".

VISITA DE LA ACTRIZ DE LA PELÍCULA CABRINI AL SANTUARIO DE NUEVA YORK



La actriz Dell'Anna ante el cuerpo de la Madre Cabrini.

El 27 de febrero, la actriz Cristiana Dell'Anna, protagonista de la película *Cabrini*, visitó el *Santuario de Santa Francisca Cabrini* en Nueva York. En octubre, la actriz también había participado como oradora en la gala del 48 aniversario de la *Fundación Nacional Italoamericana*, una fundación que figura entre los financiadores de la película.

CONTINÚA LA FIEBRE POR LA PELÍCULA "CABRINI" EN TODO EL MUNDO

El 8 de marzo comenzó el estreno de la película en todo el mundo. El 7 de marzo en Estados Unidos, concretamente en la ciudad de Nueva York, se celebró una proyección privada en el *Union Square Regal Theatre*, a la que asistió una delegación de la *Fundación Misión Cabrini*. La Hna. Diane Olmstead y la Hna. Pietrina Raccuglia también estuvieron presentes en este



Preestreno en España.

preestreno.



Preestreno en Guatemala.

El 5 de abril, se celebró un preestreno de la película en Guatemala, al que asistieron el personal del *Dispensario San José Zona 6* y el personal del *Dispensario Madre Cabrini*.

El 6 de abril, ex alumnos, profesores, personal y amigos de la *Universidad Cabrini*



Algunos alumnos y profesores de la Universidad Cabrini en el preestreno.

Cabrini se reunieron en el *Regal Theatre* para asistir a una proyección especial de la película *Cabrini*. El 10 de abril fue el turno de Madrid con una proyección privada en el cine *Verdi* de la película, que en España se ha traducido como "Una mujer italiana". Asistieron más de 20 personas, entre religiosas y laicos. La proyección estuvo precedida de una introducción a cargo de la profesora de historia, la Dra. Mar Gabaldón Martínez. Los alumnos de tercero, cuarto y quinto año y sus profesores del *Colegio Madre Cabrini Rosario* también vivieron esta maravillosa experiencia el 17 de abril.



Preestreno en Argentina.

La *Escuela Sagrada Familia n° 1* de Nicaragua participó el 19 de abril con toda la comunidad educativa en la proyección de la película *Cabrini*. También el *Instituto Técnico "La Inmaculada"* de Managua, tuvo la oportunidad de asistir con la comunidad educativa a la presentación de la película.

Por último, nos enteramos por un artículo del periódico católico "*The Southern Cross*" de la proyección de la película en un teatro de Ciudad del Cabo, en Sudáfrica, el 23 de abril.



Preestreno en Nicaragua.